

Kosten

Wenn eine Pflegestufe besteht oder wenn wegen einer demenziellen Erkrankung eine eingeschränkte Alltagskompetenz festgestellt wurde, gewähren die Pflegekassen finanzielle Unterstützung. Fragen Sie dort einfach nach.

Wir unterbreiten Ihnen gerne ein konkretes Angebot.

Rufen Sie einfach an unter

Telefon 0 84 62 / 9 42 92 -0.

Ihre Ansprechpartner:



Einrichtungsleiter



Christian Hillebrand,
Pflegedienstleiter



Martina Fuchs,
Verwaltung

Tagespflege - und mehr.

Das Caritas-Seniorenheim St., Franziskus ist ein Haus für pflegebedürftige und rüstige Menschen. Rund 70 Personen werden hier rund um die Uhr gepflegt und betreut:

Folgende Dienste bieten wir an:

- Wohnen und vollstationäre Pflege
- Kurzzeitpflege, falls Plätze frei
- Tagespflege (6 Plätze), auch am Wochenende
- Vielseitiges Betreuungsangebot und buntes Veranstaltungsprogramm
- Offener Mittagstisch für Personen „von außen“
- Cafeteria
- Seelsorgliche Betreuung durch Ordensschwwestern

Wenn Sie noch Fragen oder Interesse an der Tagespflege haben, wenden Sie sich bitte an das

Caritas-Seniorenheim St. Franziskus

Klostergasse 3
92334 Berching
Telefon 0 84 62 / 9 42 92 -0
Telefax 0 84 62 / 9 42 92 -1 16

E-Mail: seniorenheim@caritas-berching.de
www.caritas-seniorenheim-berching.de

2/2015

caritas

Tagespflege

für demenziell erkrankte und pflegebedürftige Menschen



caritas



Caritas-Seniorenheim
St. Franziskus
Berching



Geselligkeit tut gut.

Zeit haben, gemütlich beisammen sitzen und die Geselligkeit genießen:

Die meisten Menschen lieben das - auch Menschen, die schon älter oder pflegebedürftig sind.

Das Caritas-Seniorenheim St. Franziskus in Berching bietet dafür einen neuen Treffpunkt an.



Während der Tagespflege können die Gäste

- Kaffee trinken
- sich unterhalten
- Zeitung und Zeitschriften lesen oder fernsehen
- an den Mahlzeiten teilnehmen
- Spaziergänge unternehmen
- sich an Betreuungsangeboten und Veranstaltungen beteiligen
- ihre geistigen und motorischen Fähigkeiten trainieren.

„Kann ich da wirklich hingehen?“

Keine Sorge - wir betreuen Sie mit und ohne Pflegestufe. Wir unterstützen Sie bei allen notwendigen Verrichtungen.

Unser geschultes Personal begleitet Sie während Ihres gesamten Aufenthaltes bei uns.

Sie sind uns willkommen.

Zeiten der Betreuung

Der Zeitraum der Betreuung während des Tages wird mit Ihnen und Ihren Angehörigen individuell vereinbart.

Dies kann auch kurzfristig geschehen.

Die Tagespflege ist möglich

- an allen Tagen der Woche, auch an Wochenenden und Feiertagen
- halbtags oder ganztags.

Eine Halbtagsbetreuung am Vormittag schließt das Mittagessen ein, eine Betreuung nur nachmittags beinhaltet eine Zwischenmahlzeit und das Abendessen.



Foto: © Rainer Sturm/PIXELO

Freie Zeit - auch für Angehörige

In vielen Familien werden pflegebedürftige und demenzkranke Menschen versorgt. Die Angehörigen wenden oft viel Zeit und Kraft für die Betreuung auf. Nicht immer aber können die Familienmitglieder diese Aufgabe in vollem Umfang wahrnehmen.

Zum Beispiel, wenn Angehörige

- einer beruflichen Tätigkeit nachgehen
- außer Haus müssen (z. B. zum Arzt, Friseur, zu einem Besuch ...)
- selber einmal einen Freiraum brauchen oder
- die Pflege aus anderen Gründen nicht erbringen können.

Die Tagespflege der Caritas bietet eine Betreuung, die auf die persönlichen Bedürfnisse abgestimmt ist. Wenn Sie sich uns anvertrauen - Sie können sich auf uns verlassen.

caritas